

# XPRESS

## TMMD Ke-115 Kodim 1008/Tabalong Resmi Dibuka, TNI Siap Hadir Ditengah Masyarakat

Maskuri - [TABALONG.XPRESS.CO.ID](http://TABALONG.XPRESS.CO.ID)

Oct 11, 2022 - 14:39



Tabalong-TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-115 Tahun 2022 Kodim 1008/Tabalong resmi dibuka, dipimpin langsung oleh Bupati Tabalong Dr. Drs. H. Anang Syakhfiani. M.Si selaku Inpektur Upacara. Selasa (11/10).



Diselenggarakan di Lapangan Sepak Bola Kecamatan Tanta Kabupaten Tabalong, Upacara Pembukaan TMMD dengan tema Dedikasi Terbaik Membangun NKRI dihadiri oleh Ketua DPRD Kabupaten Tabalong, Kapolres Tabalong, Kajari Tabalong, Pasi Bhakti TNI Siter Korem 101/Antasari, Wadan sat Brimob Polda Kalsel, Dandim 1002/Barabai diwakili Pasi Ter Kodim 1002/Barabai, Dandim 1003/Kandangan diwakili Pasi Ter Kodim 1003/Kandangan, Dansatma Lanal Banjarmasin, Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXXI Dim 1008 beserta pengurus, dan tamu undangan lainnya.

Dalam laporannya, Dandim 1008/Tabalong Letkol Czi Catur Witanto, S.I.P., M.Si., M.Tr.(Han) membacakan waktu pelaksanaan TMMD dimulai pada tanggal 11 Oktober sampai dengan 9 November 2022. Adapun sasaran fisik diantaranya Pembuatan badan jalan sepanjang 1020 x 6 M, Pembuatan 1 unit jembatan box culvert, pemasangan 5 titik gorong-gorong, selain itu ada sasaran tambahan dan sasaran non fisik.

Bupati Tabalong Dr. Drs. H. Anang Syakhfiani dalam sambutannya menyampaikan ucapan selamat atas terselenggaranya kegiatan TNI pada tahun ini dan ini sekaligus menandai wujud kebersamaan dan kerjasama nyata antara pemerintah Kabupaten Tabalong dan TNI karena kita sama-sama mengetahui bahwa TNI Manunggal membangun desa merupakan satu kegiatan sekaligus perwujudan manunggalnya TNI dengan rakyat.

“Pemerintah Kabupaten Tabalong selalu memberikan dukungan atas kegiatan TMMD ini dan tentu saja dukungan ini bukan hanya dari pemerintah Kabupaten Tabalong saja tetapi oleh kita semua, kita sama-sama mengetahui bahwa program TMMD merupakan salah satu cara TNI untuk hadir di tengah-tengah masyarakat. TNI hadir dengan semangat gotong royong membangun

infrastruktur dan juga membangun mental masyarakat” ungkap Bupati.

Dengan adanya program ini khususnya di Kabupaten Tabalong sudah banyak infrastruktur yang dibangun dan Alhamdulillah semuanya telah dimanfaatkan oleh masyarakat. Saya juga memberikan apresiasi dan ucapan terima kasih kepada TNI khususnya Kodim 1008/Tabalong yang selama ini telah dapat melaksanakan kegiatan TMMD.

Dalam kesempatan ini juga dilakukan penandatanganan Naskah Berita Acara Penyerahan Pekerjaan TMMD ke-115 Tahun 2022 Kodim 1008/Tabalong oleh Bupati Tabalong dan Dandim 1008/Tabalong.

Kegiatan ditutup dengan peninjauan ke lokasi sasaran TMMD oleh Dandim 1008/Tabalong bersama dengan Forkopimda. (Pendim1008)